

NOTA DE PRENSA

PROGRAMACIÓN ESPECIAL DE SEMANA SANTA EN TPA

- *Retransmisión en directo los actos religiosos más destacados de la Semana Santa del occidente, centro y oriente del Principado de Asturias.*
- *“La Madrugá”, de la Hermandad de los Estudiantes de Oviedo, en directo en la noche del jueves 29 al viernes 30.*

TPA ofrecerá una amplia cobertura de las celebraciones de Semana Santa que se llevarán a cabo estos días en distintos lugares de Asturias. La Radiotelevisión del Principado de Asturias estará en directo en las tradicionales procesiones de Luarca, Villaviciosa, Avilés, Gijón, Infiesto, Lugones y Villanueva de Oscos, tanto en la jornada del Jueves como en la del Viernes Santo. Las distintas retransmisiones podrán verse en el programa “Conexión Asturias”, que en esas dos jornadas amplía su duración, desde las 17:45 hasta las 20:30. En la noche del jueves al viernes, a partir de las 23:45, un especial de “Conexión Asturias” permitirá a los telespectadores asturianos, como ya ocurriera el pasado año, asistir a la procesión de “La Madrugá”, de la Hermandad de Estudiantes de Oviedo, y que recorrerá distintas calles del casco histórico de la capital asturiana. El Viernes Santo, a las 21:30 un nuevo especial de “Conexión Asturias” ofrecerá la retransmisión en directo de las procesiones que esa noche se llevan a cabo en Avilés y Villaviciosa.

Las retransmisiones de Semana Santa arrancan el jueves 29 de marzo. Ese día, a partir de las 17:45, “Conexión Asturias” se encargará de cubrir la representación popular de la Pasión según San Marcos de Villanueva de Oscos, en la que participan más de un centenar de vecinos, siendo considerada un auténtico referente de la Semana Santa del occidente de Asturias.

En la zona centro, las cámaras del programa estarán en Gijón, con la Solemne Procesión del Santo Cristo de la Misericordia y de los Mártires, que parte desde la Iglesia de San

Pedro Apóstol. También en Oviedo, donde la procesión de Jesús Cautivo marcará la emoción del Jueves Santo, en la capital del Principado. Y, en el oriente de Asturias, cobrará protagonismo la representación de la Última Cena, que escenifican más de 300 vecinos de Infiesto.

El viernes 30 de marzo, también desde las 17:45, TPA retransmitirá tres de las procesiones más clásicas de la Semana Santa asturiana, las procesiones del Santo Entierro de Luarca y Avilés y el Desenclavo de Villaviciosa. A estas hay que sumarle la procesión del Cristo Yacente de Lugones que, con un lustro de vida, se une al auge del fervor religioso de la Semana Santa en Asturias.

“LA MADRUGÁ”, EN OVIEDO

En la noche del Jueves al Viernes Santo, un nuevo especial de “Conexión Asturias” ofrecerá, por segundo año, “La Madrugá” de la Hermandad de los Estudiantes de Oviedo. Se trata del único paso de costal del norte de España y que portan 40 costaleros. La retransmisión se iniciará a las 23:45 y se prolongará hasta las 2:30 de la madrugada. A lo largo de esas dos horas y medias de directo, “Conexión Asturias” vivirá en primera persona *levantás, chicotás, revirás...* y la pasión y los sentimientos de una noche de recogimiento espiritual.

ESPECIALES DESDE VILLAVICIOSA Y AVILÉS

En la noche del Viernes Santo, a partir de las 21:30, tras la segunda edición del informativo, Villaviciosa y Avilés cobrarán protagonismo en un nuevo programa especial, centrado en esta ocasión en las procesiones del Santo Entierro de Villaviciosa y la devoción por la Virgen de la Soledad de Avilés. La retransmisión de estas procesiones cerrará la cobertura de la Semana Santa en Asturias por parte de TPA, y que alcanzará diez horas de retransmisiones en directo.

Domingo 1 de abril: desfile de las Fiestas de El Bollo en Avilés

El domingo 1 de abril, a partir de las 12:00, la Televisión del Principado de Asturias emitirá un programa especial dedicado a las Fiestas de El Bollo, en Avilés. La retransmisión arrancará con el pregón festivo, tras el cual el lanzamiento de un grueso palenque y la suelta de palomas, anuncian el arranque de la jornada festiva.

El desfile de carrozas, diseñadas y construidas por distintas asociaciones ciudadanas, reflejando motivos alegóricos de la primavera o elementos representativos de la ciudad,

recorrerá distintas calles del centro de la villa del Adelantado: calle de San Francisco, Plaza de España, La Cámara, José Cueto y final en la confluencia de ésta con la calle Eduardo Carreño.

Las Fiestas de El Bollo tienen su origen a finales del siglo XIX, y se plantean como una manifestación de convivencia y participación popular que celebra la llegada de la primavera y el fin del ayuno pascual. Tienen lugar justo al término de la Semana Santa, entre el Domingo de Ramos y Lunes de Pascua. Fue declarada Fiesta de Interés Turístico Nacional en el año 1972.